
An die Schriftführerin des 
Digitalisierungsausschuss 
Frau Brennecke 
 
 
Anfrage: Beteiligung der Mitglieder des Digitalisierungsausschuss 
 
Der Duisburger Digitalisierungsausschuss befasst sich u.a. mit dem Thema „Smart City“. Vom 07.-09. 
November fand die Kongressmesse „Smart Country Convention“ (SCCON) in Berlin statt. Derartige 
Messen ermöglichen einen Austausch von Vertretern aus Politik und Verwaltung und sind Impulsgeber 
für die Zukunft der digitalen Verwaltung und für gleichwertige digitale Lebensverhältnisse in der Stadt. 

In diesem Zusammenhang bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 

1. Hat die Verwaltung die o.g. Messe besucht? 

- Wenn ja: Warum wurden Mitglieder des Digitalisierungsausschusses nicht betei-
ligt? 

- Wenn nein: Warum nicht? 
 

2. Gedenkt die Verwaltung Mitglieder des Digitalisierungsausschuss für zukünftige Veranstal-
tungen einzubeziehen? 

- Wenn ja: Für welche Messen ist ein gemeinsamer Besuch geplant? 
- Wenn nein: Warum nicht? 

  

 

gez. Oliver Beltermann 
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion 
im Rat der Stadt Duisburg 


